
 

Weiterhin müssen wir prüfen wie wir die Kommunikation untereinander wieder etwas beleben. Seien es Tipps 
oder Hinweise zur Zucht, Aushilfe bei der Beschaffung von Zuchttieren, Gewinnung von Neumitgliedern etc. 
Ein wichtiges Standbein ist dabei der Mailverkehr oder die gegründete Whatsapp-Gruppe, die dankenswerter 
Weise Zuchtfreund Christian Schmidt erstellt hatte. Wer hier mit eintreten möchte, kann sich gerne melden. 
Zur JHV gilt es das Fundament wieder zu stärken und nach vorne zu schauen. 
Gefragt sind hier alle. Geht bitte offen mit fairer Kritik um. Unterbreitet Vorschläge und Ideen. 
Bleibt gesund. Weiterhin wünsche ich euch schöne Jungtiere. Habt Spaß an unserem gemeinsamen Hobby.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Marco Schneider 
2. Vorsitzender 
 

 


